



# Drei mal Gold in Sindelfingen

**Freudenstadt/Sindelfingen.** Bei den diesjährigen Landesmeisterschaften konnte der Wurftaubenverein Freudenstadt e.V. wieder einmal seine Leistungen auf den Punkt abrufen. Unter den vielen Teilnehmern aus dem ganzen Land konnte sich der WTF Freudenstadt bis auf die ersten Plätze vorkämpfen. So erreichte Rainer Haug (Bild links) in der Seniorenklasse den ersten Platz, Peter Barth konnte sich mit seiner Leistung den 6. Platz sichern. Das zweite Gold ging an Christian Fischer (Bild Mitte), der sich in der Altersklasse den ersten Platz nicht nehmen ließ. Ralf Lesser (Bild rechts) verfehlte nur knapp den 3. Platz. Mit einem gewaltigen Abstand holte sich die Altersklasse im Mannschaftsschießen mit Rainer Haug, Christian Fischer und Ralf Lesser das dritte Gold.